

Ressort: Sport

WM-Startplätze: Fifa lässt Verteilung vorerst unverändert

Zürich, 30.05.2015, 13:06 Uhr

GDN - Der Fußballweltverband Fifa lässt die Verteilung der Startplätze bei den kommenden Weltmeisterschaften in Russland und Katar unverändert: Entgegen anderslautender Gerüchte erhält der europäische Verband Uefa weiter 13 Startplätze, bei der WM 2018 kommt ein 14. Startplatz für Gastgeber Russland hinzu. Das entschied das neu zusammengestellte Fifa-Exekutivkomitee am Samstag.

Afrika stellt weiter fünf, Südamerika 4,5, Asien 4,5, Nord- und Mittelamerika sowie die Karibik 3,5 und Ozeanien 0,5 WM-Teilnehmer. Mit Blick auf die WM 2026 erklärte DFB-Chef Wolfgang Niersbach nach der Sitzung des Komitees, eine Ausdehnung der Endrunde - möglicherweise bis hin zur Zahl 40 - sei möglich.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-55381/wm-startplaetze-fifa-laesst-verteilung-vorerst-unveraendert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com